

Communicating the Biosphere City

In Kooperation mit dem Entwurfsprojekt „Arecife: Biosphere City“ des Fachgebiets Landschaftsarchitektur soll eine Kommunikationsstrategie entworfen werden, mit der die Grundgedanken des UNESCO-Programms „Man and the Biosphere“ an die Bevölkerung von Arecife, der Hauptstadt Lanzarotes, visuell-räumlich vermittelt werden können. Die entwickelten Lösungen werden dann vor Ort von den Entwurfsteilnehmer*innen im Rahmen von Aktivierungs- und Beteiligungsstrategien verwendet.

A communication strategy shall be designed that accompanies the long-term-design project „Arecife: Biosphere City“ at the Division of Landscape Architecture, Prof. Henri Bava. The central ideas of the respective UNESCO-programme „Man and the Biosphere“ shall be made approachable for the citizens of Arecife by visual-spatial means. The created solutions will become part of the activation and participation strategies that will be implemented by the design studio in Arecife.

Einordnung: Master

LV-Nr.: 1710452

Modul: Stegreif [M-ARCH-103612]

Teilleistung: Stegreif [T-ARCH-107346],

SWS/ECTS: 1/1

Teilnehmerzahl: 15

Ausgabe: 12.11.2018, 10 Uhr,

Abgabe/Prüfung: 15.11.2018, 14 Uhr

Ort: Geb. 11.40, Raum 115 (FGLA)

Betreuung: Riklef Rambow, Marie Luisa Jünger, Susanne Gerstberger



WS 18/19